

■ CHANTEIX

## Le centre de loisirs Lou Loubatou voyage

Ce sont vingt-quatre enfants accompagnés de trois animateurs Marianne, Maeva et Pierrick, qui, le 24 avril, ont pris le départ avec François, le chauffeur, pour un séjour de quatre jours au bord de l'océan.

C'est à la base de la Martière à l'île d'Oléron que diverses activités leur ont été proposées : piscine, pêche à pied, char à voile, vélo, randonnée pédestre, châteaux de sables, plage et pétanque. C'est le cœur rempli de souvenirs que ceux-ci ont rejoint la Corrèze en attendant une prochaine fois. ■



**HEUREUX.** Les enfants en séjour à l'île d'Oléron.